
<Protokolltext eingeben> 
 

Herr Kasper erläuterte, dass die schriftliche Beantwortung der Anfrage bereits 
vorbereitet ist, jedoch noch Abstimmungsbedarf mit den Fachbehörden der 
Kreisverwaltung besteht. Die schriftliche Beantwortung wird in Kürze verschickt 
werden. 
 
Herr Gerlach bat in diesem Zusammenhang, jeder Fraktion eine Fassung der 
Beantwortung zukommen zu lassen.  
Im Sinne der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Sankt Augustin sowie der 
Dienstanweisung zu den Sitzungsdiensten der Ratsgremien wurde eine solche 
Verteilung durch die Verwaltung bestätigt. 

 


